

Test rápido de VIH

Los Centros de Testeo Rápido de VIH ofrecen, en forma confidencial, segura y gratuita, el acceso al diagnóstico rápido a la población general.

Las pruebas rápidas son simples y se realizan en el lugar y el momento de la consulta, mediante una punción digital, y se acompañan de una instancia de asesoramiento donde se brinda información y un espacio de consulta que promueva el fortalecimiento de la autonomía en el cuidado del cuerpo y la salud de cada persona.

La estrategia de testeo rápido de VIH tiene el objetivo de que las personas accedan a un diagnóstico inmediato y un tratamiento oportuno. Se realizan sin orden médica y se lo pueden realizar menores de edad.

Los lunes en el Centro de Salud N°1 (Colón y Salta) de 10 hs a 16 hs

Los jueves en el Cema (Pehuajó 250) de 10 hs a 13 hs

El Resultado estará en 15 minutos.

En caso de ser positivo se realizan las pruebas confirmatorias y el paciente es evaluado por el equipo de infectología.

En caso de ser negativo se le brindan pautas de cuidado.

